

# СОДЕРЖАНИЕ

## Археология

<i>Сериков Ю. Б.</i> Каменный инвентарь и минеральное сырье Гаринской палеолитической стоянки на р. Сосьве.....	5
<i>Клементьева Т. Ю., Труфанов А. Я.</i> Культурно-хронологические комплексы эпохи неолита на поселении Большая Умытъя 109 .....	20
<i>Выборнов А. А., Лычагина Е. Л., Васильева И. Н., Мельничук А. Ф., Кулькова М. А.</i> Новые данные о периодизации и хронологии новоильинских, гаринских и борских памятников Прикамья.....	34
<i>Иванова М. Г., Журбин И. В.</i> Средневековые городища Иднакар и Уччакар в бассейне р. Чепцы: общее и особенное в динамике развития .....	48
<i>Крыласова Н. Б., Подосёнова Ю. А., Саранулов А. Н.</i> Производство элементов поясной гарнитуры в эпоху Средневековья (по материалам раскопок Роданова городища в 2018 г.).....	56
<i>Снитковская П. А., Усманова Э. Р.</i> Погребальная практика петровской культуры по материалам могильника Новоильиновский II.....	73
<i>Шкураток Ю. А.</i> Об использовании топонимических данных в исторических исследованиях.....	87

## Хроники И. В. Нарского. К юбилею историка

Слово редактора .....	95
<i>Нарский И. В.</i> Анонимная жизнь, анонимная смерть, анонимные вещи: о блошином рынке и вторичной материальности.....	101
<i>Шенк Ф. Б.</i> Шлюзы трансконтинентальной миграции как места модерности.....	114
<i>Сальникова А. А.</i> Город детства в автобиографических нарративах казанских историков ....	129
<i>Мальшиева С. Ю.</i> Эволюция исторической мифологии «ноябрьских» праздников в России .....	138
<i>Слезкин Ю. Л.</i> «Дом на набережной», выходные дни. Начало 1930-х годов .....	148
<i>Сироткина И. Е.</i> Пляска по инструкции: создание «советского массового танца» в 1920-е годы.....	153
<i>Фокин А. А.</i> «Кризис революции и задачи пролетариата» и особенности источниковедческого анализа документов большевиков-ленинцев 1930-х годов .....	165

## Академическая жизнь

<i>Бухина О., Мицюк Н. А., Пушкарева Н. Л.</i> Делая знакомое незнакомым («Образ себя» как предмет научного исследования).....	175
Сведения об авторах .....	181

# CONTENTS

## Archaeology

<i>Serikov Yu. B.</i> Stone Implements and Mineral Row of Garinskaia Paleolithic Site on the Sosva River.....	5
<i>Klement'eva T. Yu., Trufanov A. Ya.</i> Neolithic Cultural and Chronological Complexes of the Bolshaya Umytia 109 Settlement .....	20
<i>Vybornov A. A., Lychagina E. L., Vasilyeva I. N., Melnichuk A. F., Kulkov M. A.</i> New Data on the Periodization and Chronology of Novoilyinsky, Garinsky and Bor Sites of the Kama Region.....	34
<i>Ivanova M. G., Zhurbin I. V.</i> Medieval Settlements Idnakar and Uchkakar in the Basin of the Cheptsya River: General and Special Development in Dynamics.....	48
<i>Krylasova N. B., Podosenova Yu. A., Sarapulov A. N.</i> Production of Elements of Belt Sets in the Middle Ages (Based on the 2018 Excavation Materials from the Rodanovo Settlement).....	56
<i>Snitkovskaya P. A., Usmanova E. R.</i> Funeral Practice of Petrovka Culture on the Materials of the Novoilyiinsky Burial Ground .....	73
<i>Shkuratok Iu. A.</i> About Toponymic Data in Historical Research .....	87

## Chronicles of Igor Narskiy. Anniversary of the Historian

Editorial .....	95
<i>Narskiy I. V.</i> Anonymous Life, Anonymous Death, Anonymous Things: about Flea Market and Secondary Materiality.....	101
<i>Shenk F. B.</i> Transcontinental Migration Gateways as Places of Modernity .....	114
<i>Salnikova A. A.</i> City of Childhood in Autobiographical Narratives of Kazan Historians.....	129
<i>Malysheva S. Yu.</i> Memory Operations: Evolution of the Historical Mythology of the “November” Holidays in Russia .....	138
<i>Slezkin Yu. L.</i> "House on the Embankment", Weekend. Early 1930s .....	148
<i>Sirotkina I. E.</i> Dancing under Instruction: Creating “Soviet Mass Dance” in the 1920s .....	153
<i>Fokin A. A.</i> “The Crisis of the Revolution and the Tasks of the Proletariat”: Source Evaluation of Documents Composed During the 1930s by the Bolshevik-Leninists .....	165

## Academic Life

<i>Bukhina O., Mitsyuk N. A., Pushkareva N. L.</i> Making the Familiar Unknown ("image of the self" as a Subject of Research). Following the Theme of the 2016 Aseees-mag Convention .....	175
About the Authors .....	181